
 
 

 

 

Site Plan Control Proposal Summary 
Manager Approval, Public Consultation 

 

File Number: D07-12-17-0076 Date:  July 4, 2017 
 Comments due date: July 25, 2017 
Applicant: Christine McCuaig Planner: Stream Shen 
Email: christine@lloydphillips.com Ward: 8 - College 
Phone: 613-236-5373 Ext. 2 Councillor: Rick Chiarelli 

 Owner: Redwood Residences Ltd. 

 
Site Location:  
2710 Draper Avenue. Original Site Plan is filed under 2785 Baseline Road. 
 
Applicant’s Proposal 
The City of Ottawa has received a Site Plan application to build 73 freehold townhouse 
units on three private streets. 
 
Proposal Details 
The site is located in the north-east corner of Baseline Road and Morrison Drive, one 
intersection west of Greenbank Road.  
 
The site is situated within a residential neighbourhood consisting mainly of single-
detached and townhome dwellings. St. Paul High School and Grant Alternative School 
are located 150 metres east of the site on Draper Avenue.  
 
The overall development encompasses the entire block of land between Baseline Road 
and Draper Avenue and is separated into three phases. Phase 1 is for a four-storey 
apartment building at the south-east corner of the site, which have now been completed 
and occupied. Phase 2 is for another four-storey apartment building at the south-west 
corner of the site. This application is for Phase 3 of the project, which is the northerly 
half of the site abutting Draper Avenue. Phase 1 and 2 are commonly known as 
Qualicum Woods Crossing and Phase 3 will be known as Timberwood.  
 
The property is currently occupied by existing townhome units, which will be demolished 
and replaced with the proposed 73 freehold townhome units. The site will be serviced 
through three private streets and there will be three full-movement accesses, one off of 
Morrison Drive and two from Draper Avenue. Each individual townhome will have a 
driveway leading to an enclosed garage parking. 9 units will have double-car garages, 
with the rest being single-car garages. At the centre of the Phase 3 development there 
will be a private park for the residents. 
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Related Planning Applications 
D07-12-12-0149 (Original Site Plan Application) 
 
Roadway Modifications  
N/A 
 
Timelines and Approval Authority 
The “On Time Decision Date”, the target date upon which a decision on the application 
is to be rendered by the Planning, Infrastructure and Economic Development 
Department, via delegated authority, is September 2, 2017. 
 
How to Provide Comments: 
For additional information or to provide your comments go through Ottawa.ca/devapps 
or contact*: 
 
Stream Shen MCIP RPP 
Planner II 
Development Review West 
110 Laurier Avenue West, 4th floor 
Ottawa, ON  K1P 1J1 
613-580-2424, ext. 24488 
Fax No.:  613-560-6006 
Stream.shen@ottawa.ca 
  
*Please provide comments by July 25, 2017. 



 
 

 

 

Résumé de la proposition de réglementation du plan d’implantation 
Approbation du directeur, Consultation du public 

 

No de dossier : D07-12-17-0076 Date : 4 juillet 2017 
 Date limite des commentaires : 25 juillet 

2017 
Requérant : Christine McCuaig Urbaniste : Stream Shen 
Courriel : christine@lloydphillips.com Quartier : 8 - Collège 
Téléphone : 613-236-5373, poste 2 Conseiller : Rick Chiarelli 

 Propriétaire : Redwood Residences Ltd. 

 
Emplacement   
2710, avenue Draper; la demande originale au dossier situe l'emplacement au 
2785, chemin Baseline 
 
Proposition du requérant 
La Ville d'Ottawa a reçu une demande de réglementation du plan d'implantation en vue 
de la construction de 73 habitations en rangée en propriété franche sur trois rues 
privées.  
 
Détails de la proposition 
L'emplacement visé est situé à l'angle nord-est de l'intersection du chemin Baseline et 
de la promenade Morrison, à une intersection à l'ouest du chemin Greenbank.  
 
L'emplacement visé est situé dans un quartier résidentiel composé principalement 
d'habitations individuelles isolées et en rangée. L'école secondaire St. Paul et l'école 
alternative Grant se trouvent à 150 mètres à l'est sur l'avenue Draper.  
 
L'aménagement proposé couvre l'ensemble de l'îlot entre le chemin Baseline et 
l'avenue Draper; il est séparé en trois phases. La phase 1 a vu la construction d'un 
immeuble d'appartements de quatre étages à l'angle sud-est de l'emplacement; cette 
construction est parachevée et les unités sont d'ores et déjà occupées. La phase 2 
consistera en un autre immeuble d'appartements de quatre étages dans l'angle 
sud-ouest de l'emplacement. La présente demande concerne la phase 3, soit la moitié 
nord de l'emplacement contiguë à l'avenue Draper. Les phases 1 et 2 sont connues 
sous le nom de Qualicum Woods Crossing et la phase 3 s'appellera Timberwood.  
 
Le bien-fonds est actuellement occupé par des unités en rangée qui seront démolies et 
remplacées par les 73 unités d'habitation en rangée en propriété franche proposées. 
L'emplacement sera desservi par trois rues privées et accessibles par trois points 
d’accès permettant d’effectuer des virages complets, l'un depuis la promenade Morrison 
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et les deux autres depuis l'avenue Draper. Chaque unité en rangée aura une entrée de 
cour menant à un garage fermé. Neuf d'entre elles disposeront de garages pour 
deux automobiles; les autres d'un garage pour une automobile seulement. Au centre de 
la phase 3 les résidents bénéficieront d'un parc privé. 
 
Demandes connexes de planification 
D07-12-12-0149 (demande originale de réglementation du plan d'implantation) 
 
Modifications à la chaussée 
S.O.  
 
Calendrier et pouvoir d’approbation 
La « date de décision en temps voulu », c’est-à-dire la date limite à laquelle la Direction 
générale de la planification, de l’infrastructure et du développement économique rendra, 
par pouvoir délégué, une décision relativement à la demande, est fixée au 2 septembre 
2017. 
 
Soumission de commentaires 
Pour obtenir des renseignements supplémentaires ou faire part de vos commentaires, 
veuillez consulter Ottawa.ca/demdam ou communiquer avec* : 
 
Stream Shen MCIP RPP 
Urbaniste II 
Examen des projets d’aménagement, Ouest 
110, avenue Laurier Ouest, 4e étage 
Ottawa (Ontario) K1P 1J1 
613-580-2424, poste 24488 
Télécopieur:  613-560-6006 
Stream.shen@ottawa.ca 
 
 
*Veuillez présenter vos commentaires d’ici le 25 juillet 2017. 
 


